

Grußworte

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Musikfreundinnen und -freunde,
in den letzten anderthalb Jahren konnte das
Bedürfnis nach musikalischer Unterhaltung nur
sehr eingeschränkt befriedigt werden.

Den Nachholbedarf sollen jetzt einige kleine, aber
feine Veranstaltungen im Rahmen einer Konzert-
reihe befriedigen. Sicherlich sind Ihnen nicht alle
Musikerinnen und Musiker geläufig, aber seien Sie
versichert, dass der Erwerb einer Eintrittskarte
mehr Hörgenuss liefern wird als es der Preis
zunächst vermuten lässt.

Möglich wurde dies durch die großzügige Unter-
stützung einiger Sponsoren. Der Innenhof des
Amthofgebäudes bietet die angemessene opti-
sche Kulisse für musikalischen Genuss in Reinkul-
tur. So wie wir sehnsüchtig auf Live-Konzerte
gewartet haben, drängt es auch die Künstlerinnen
und Künstler, ihr Können wieder einem anspruchs-
vollen Publikum zu präsentieren.

Viel Spaß wünscht Ihnen



Jens-Peter Vogel

Bürgermeister